



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción “**Diploma de honor**” al equipo, cuerpo técnico y directivo del **Basquetbol del Club SPORTIVO SUARDI**, por su destacada participación en la Liga Argentina de Básquet, torneo zona norte 2024.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a arbitrar las medidas necesarias para concretar la entrega y modalidad del acto de distinción.

ARTÍCULO 3 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para cumplir con lo estipulado.

ARTÍCULO 3 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para cumplir con lo estipulado.

ARTÍCULO 4 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Sofía V. Masutti
Dip. Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

El Club Sportivo Suardi nace en el año 1933 de la fusión de dos clubes Unión y Recreativo Suardi. Las principales disciplinas durante muchos años fue el fútbol, bochas y tenis, hubo un intento infructuoso de práctica del básquet en los años 60, pero fue luego en el año 1978 de la mano del Profesor de educación física Daniel Costamagna, donde se logra un mayor desarrollo de la práctica de Básquetbol.

En 1980 se inicia con clases de Minibásquetbol para niños, jóvenes y adolescentes, futuras Categorías Infantiles y Cadetes Menores.

En 1982 se realiza el primer viaje a la ciudad de Buenos Aires para participar de un encuentro de Minibásquetbol. Es la primera institución en participar en estos encuentros, obteniendo un meritorio sub-campeonato.

Club Sportivo Suardi fue una de las instituciones fundadoras de la Asociación de Básquetbol de Morteros, en junio de 1979.

El trabajo formativo del básquet siguió a lo largo de varios años, siendo el principal objetivo del club el de contener a los niños de la ciudad brindándole la posibilidad de realizar un deporte donde puedan socializar, aprender, compartir, ser responsable, respetar al prójimo, cuidar del cuerpo y mente.

Los resultados deportivos fueron llegando de a poco fruto de la gran labor realizada con los niños.

El club trazó un plan para que el equipo de primera división pueda medirse con equipos de otras categorías, así fue que comenzó jugando un torneo provincial en la ciudad de Córdoba, luego federativos en la provincia de Santa Fe. Dada la buena participación, comienzan a jugar el federal de básquet de la República Argentina, durante 6 temporadas llegando a la final en el año 2023 contra Unión de Mar del Plata.

En el año 2024 fueron invitados, a participar en la Liga Argentina de Básquet, siendo la misma la 2da categoría a nivel nacional, la cual se está desarrollando con excelentes resultados por parte del equipo, lo que determinó participar de instancias finales con equipos de gran trayectoria en el mundo basquetbolístico como Club Atenas de Córdoba.

*2024 - AÑO DEL 30.º ANIVERSARIO DE LA SANCIÓN DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL DE LA
REPÚBLICA ARGENTINA*



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Cabe aclarar que gran parte del plantel y la totalidad del cuerpo técnico, está conformado por vecinos de la ciudad de Suardi, con un dato no menor a destacar, es el equipo con menor presupuesto de toda la liga, sin apoyo estatal.

Por todo lo anteriormente expuesto, consideramos que la trayectoria deportiva es digna de reconocimiento, por ello, solicito a mis pares que me acompañen con la aprobación de este proyecto de Resolución.

Sofía V. Masutti
Dip. Provincial